

Referenzprojekt
Velux Sunlighthouse
Pressbaum A



Das Sunlighthouse wurde als Teil eines europaweiten Projektes der Fa. Velux konzipiert, welches mehrere Wohngebäude in ganz Europa umfasst. Besonderes Augenmerk wurde dabei auf die CO₂-neutrale Errichtung inkl. Transport, Herstellung und Betrieb des Gebäudes gelegt. Das Gebäude entwickelt sich als reiner Holzbau auf einem massiven Hanggeschoss und reagiert auf die schwierigen topografischen Gegebenheiten und Außenbezüge. Fassade und Innenausbau sind in heimischer Fichte realisiert. Bei allen verwendeten Materialien wurde großes Augenmerk auf ökologische Kriterien in allen Belangen gelegt.



Architekt
Bauherr
Nutzung

Hein-Troy Architekten, Bregenz, A
Velux Österreich GmbH, Wolkersdorf, A
Einfamilienhaus

Baujahr
Auszeichnung

2010
Staatspreis für Umwelt- und Energietechnologie 2010
Vorarlberger Holzbaupreis 2011